

6月

1年生

☆はじめてのプール☆

支柱を立てたアサガオはどんどんつるを伸ばし、こども達が「つぼみがあるよ」「先生、お花咲いてるよ」と、嬉しそうに報告してくれます。6月12日（月）にプール開きをした後、なかなか天候に恵まれず、プールに入る日を首を長くして待っていた子供たち。一週間後の20日（火）に、ようやく入ることが決まると、「やったあ!」と、大興奮。事前に練習した通り、着替え・準備体操を済ませていざプールへ。梅雨の晴れ間のこの時期は、水はまだ少し冷たく感じるけれど、子供たちは水の中で元気いっぱいでした。この夏にたくさんプールで泳いで、体も心も鍛えてほしいです。



2年生

★楽しい生活科★

6月になり、5月に屋上に植えた野菜の苗もすっかり成長して、ナスやトマト、ピーマンの実がたくさんできました。毎朝屋上に水やりに行き、実ができると、袋に入れて、嬉しそうに教室に持ち帰ってくる子どもたちの表情はとても嬉しそうです。

教室では、ザリガニも飼っています。飼い始めの頃は、ザリガニの素早い動きに目を丸くして驚いていた子どもたちも、今ではすっかり慣れました。班ごとに飼っているザリガニを器用にタライに移してあげて、水遊びをさせてあげたり、汚れた水槽を掃除してあげたりする姿はとても頼もしいです。生活科の学習を通して、しっかり者の2年生としての成長を日々感じます。

